

14.09.2022 - 14:54 Uhr

## Volksabstimmung Gesetzliche Grundlage für 2G-Regelung: Resultate am Landeskanal

Vaduz (ots) -

Die Resultate der Volksabstimmung zum Gesetz vom 29. Juni 2022 über die Abänderung des Gesundheitsgesetzes (Schaffung einer Grundlage für die allfällige Einführung einer 2G-Regelung zur Bekämpfung der COVID-19 Pandemie) vom Sonntag, 18. September 2022 können wiederum am Landeskanal (TV) abgerufen werden.

Die Resultate sind ebenfalls online unter  $\underline{www.abstimmung.li}$  abrufbar.

Gegen 12.30 Uhr werden die ersten Resultate aus den Gemeinden erwartet und veröffentlicht.

Pressekontakt:

Information und Kommunikation der Regierung T +423 236 67 22

Diese Meldung kann unter <a href="https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100894818">https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100894818</a> abgerufen werden.